

CIAN MAGENTA AMARILLO NEGRO

DIARIO
San Rafael
LA INFORMACIÓN JUSTA

La soledad no avisa cuando va a volver.
| Jaime Urrutia

SAN RAFAEL ALGONUBLADO 8° - 26°	GRAL. ALVEAR ALGONUBLADO 7° - 25°	MALARGÜE ALGONUBLADO 2° - 23°	SAN CARLOS ALGONUBLADO 8° - 26°
---------------------------------------	-----------------------------------------	-------------------------------------	---------------------------------------

25
AÑOS
DIARIO
San Rafael

\$ 40,00 | SÁBADO 23 DE OCTUBRE DE 2021 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA |

FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 25 | Nº 7248 |

SE ENCUENTRA INTERNADO EN EL HOSPITAL SCHESTAKOW

Femicidio de Natalia Tagua: imputaron a Antonio Sáez

En horas de la tarde de ayer, la fiscal especializada en violencia de género Paula Arana imputó formalmente a la ex pareja Arturo Antonio Sáez Millán (41) del delito de homicidio agravado. (Pág.3)



Heladas afectaron gravemente a las frutas de carozo

Roberto Casado, presidente de la Sociedad Rural local, expresó la difícil situación que atraviesa el sector. (Pág. 5)

CRISIS HÍDRICA

Buscan la obtención de datos que permitan hacer uso de aguas subterráneas



Con la idea de apoyar y reforzar la labor de las subgerencias regionales del Instituto Nacional de Agua (INA), visitó la provincia el gerente de Programas y Proyectos de esa institución, Máximo Lanzetta. (Pág. 8)

TIENE 26 AÑOS

Facundo Cervera volvió ayer a la Penitenciaría

Tiene en su haber varios antecedentes penales. En este caso, el joven fue aprehendido por personal de la Unidad Investigativa local tras una orden de la Unidad Fiscal 2 en el marco de una causa caratulada como "lesiones graves en agresión". (Pág. 3)



El Gobierno y una empresa radicada en la provincia acordaron una entrega diaria de botellas con un plazo de ocho semanas. Carlos Fiochetta, gerente general de COVIAR, hizo referencia a los acuerdos en los que se está trabajando para disminuir el problema del faltante de envases. (Pág.8)

Mendoza comprará 1.500.000 botellas para las bodegas pequeñas

FRASE DEL DÍA

"Eres una brújula y una luz brillante de nuestro proyecto europeo" (Charles Michel, presidente del Consejo Europeo, en el homenaje a la canciller saliente de Alemania, Angela Merkel)

MÁS NOTICIAS

Nury Ribota: "Tenemos una Justicia a medias"
Caso Natalia Tagua: "Los chicos están prácticamente destruidos"

Mendoza firmó convenio que beneficia a los centros de jubilados
Más de 200 personas pasaron por el centro de rehabilitación Covid

Alcohol al volante: una vez más la polémica
Protagonismo: **Pruebas Aprender**

Nuestra Gente: **Recién nacidos**
Salud: **Hierro**